

デジタル化推進セミナーを開催しました



本会は、12月3日(金)山形市 山形国際ホテルにおいて、県内中小企業の職場管理者、リーダー等のネットワーク構築及び県内製造業のデジタル化促進を図ることを目的に標記セミナーを開催しました。

講師として、IoTガジェット研究所の仲村健太氏をお招きし、「ものづくり企業のためのデジタル化推進セミナー」をテーマとしてご講演いただきました。

セミナーでは、デジタル化に関わる新技術について説明の後、導入事例をもとにした個人演習を行い、参加者は熱心に取り組んでいました。



スタートアップステーション・ジョージ山形がオープンしました



11月18日(木)、山形市 霞城セントラル2階に「スタートアップステーション・ジョージ山形」がオープンしました。

スタートアップステーション・ジョージ山形は、「起業・創業に関するワンストップ相談窓口」、「コワーキングスペース」、「ビジネスパーソンの交流の場」の3つの機能が備わった施設です。起業・創業のためのビジネスマインドサポートや、ビジネスアイデアの具現化を進める無料の相談窓口を常設しているほか、山形の玄関口である山形駅直結という利点を活かし県内外のコワーキングスペースとの交流や連携を推進しており、本会も運営連絡会議のメンバーとして参画しています。

当日は、山形県知事 吉村美栄子 氏もお迎えしてオープニングセレモニーが行われました。本会の安房会長は山形県企業振興公社の理事として出席し、挨拶とテープカットを行いました。

セレモニーの後には施設内の見学が行われ、階段教室をモチーフにしたスペースやオンラインで常時接続されているコワーキングネットワークのモニターディスプレイなどについて、紹介がありました。

スタートアップステーション・ジョージ山形では、創業やビジネスアイデアに関する様々なイベントやセミナーが開催されています。詳しくは、スタートアップステーション・ジョージ山形のホームページをご覧ください。

<https://www.george-yamagata.jp/>